



# Ulises Mejía lideró asamblea con productores

El diputado nacional comandó un nuevo encuentro en la región de Sombrerete, donde convocó a mejorar la cadena de valor del frijol.



LPO [16/01/2026]

El diputado federal por Morena Ulises Mejía mantiene su gira por el estado de Zacatecas. Este jueves lideró un nuevo encuentro con productores de frijol y comerciantes de la región en Sombrerete, con el objetivo de dialogar de manera directa sobre la situación del campo y, en particular, sobre el presente y futuro del frijol.

Durante la asamblea, el legislador compartió información sobre los esquemas que se están impulsando para ordenar la comercialización del grano, evitar abusos de intermediarios y garantizar precios más justos para las familias productoras. Al mismo tiempo, escuchó las inquietudes de pequeños productores que enfrentan dificultades para que su cosecha sea recibida, situación que en muchos casos los obliga a vender a precios muy bajos a los llamados "coyotes".

Ante esta realidad, Ulises Mejía Haro subrayó la necesidad de dar seguimiento puntual al programa de acopio, mejorar la organización, registrar con anticipación a las y los productores, calendarizar la recepción del grano y realizar los pagos de manera directa y transparente. Asimismo, llamó a denunciar posibles actos de corrupción derivados del tráfico de influencias, con el fin de evitar largas filas, gastos innecesarios y prácticas injustas que afectan directamente al productor.

[Ulises Mejía lideró asamblea con productores - La Política Online](#)